

Âgé de 15 ans et demi et en classe de seconde générale, Habite au Mayet de Montagne dans l'Allier est pilote de Sprint-Car.

Joris se trouve au sein du Challenge SEAC dans la catégorie Junior Sprint dans laquelle il a terminé vice-champion cette année.

La saison 2023 commence à MAZEN dans le Vaucluse où il termine 8e position sur 30.

Suite de la saison à St Igny-de-Vers il remporte toutes les manches mais suite à une petite erreur en finale il termine 5e.

Après direction St Laurent du Cros il termine à la 2e place son 1er podium, il a eu le privilège que Sébastien Ogier lui remette sa coupe.

À la maison circuit de Servilly il termine à la 2e place sur 19.

Arrivé à Veynes en Hautes-Alpes il se classe 5e.

Pour le déplacement à Aurel dans la Drôme, il remporte toutes les manches et finit 2e en finale sur 20 avec le meilleur temps au tour.

À Issoire une 5e place en finale sur 45 partants.

Tout au long de la saison il c'est énormément investi tant sur la machine à l'approche de chaque course, que sur place lors des événements, en parallèle il a réussi son année scolaire brillamment avec l'obtention de son brevet avec mention très bien.

Il a nettement progressé et démontré au vu des résultats qu'il était capable de prendre position parmi les meilleurs de sa catégorie et le Trophée National.

De plus il termine 10e du challenge SEAC en Junior Sprint en 2022 et 10e au challenge SEAC en junior Sprint en 2021.

Projet pour la saison 2024 la Coupe de France Junior Sprint.